

Los aficionados aplaudieron la alineación del Alcázar, que venció por dos a cero (Miguelín)

El Madrileño es un equipo que juega bien a la defensiva

Madrileño: Encabo; Yagüe, Félix, Fernández; Pastor, Maroto; Lalo, Conde, Labernia, Criado y Bonvillar.

Alcázar: Núñez; Macías, Meseguer, Pilongo; Ortega, Latorre; Alcalde, Sedeño, Miguelín, Saborido y Hermosilla.

Goles: 2 (Miguelín, para el Alcázar).

Arbitró el señor Brañas, ayudado en las bandas por Corral y Vera.

¡Eureka!, fué la exclamación de los entendidos en fútbol de la localidad, sin duda alguna porque habían vencido la dificultad que ellos encontraban en las alineaciones anteriores con las cuales no estaban conformes, ya que toda la semana han traído y llevado una serie de bulos estratosféricos.

Al fin, el aficionado ha podido saborear fútbol bueno. Magnífico por una banda —la de Hermosilla— chico que se jugaba esta tarde el ser o no ser titular en el equipo. Y ha triunfado por él y por nosotros que lo pedíamos en nuestras anteriores crónicas.

Igualmente Ortega, un muchacho que en su puesto de medio ha brillado en su constante batallar en el engarce de pelota con la delantera al lado de Latorre con lo que la línea medular ha quedado consolidada.

Con estos cambios el equipo ha jugado con más soltura, con más deseos de victoria y ha acorralado a un equipo que dicen es muy bueno, al Madrileño. Nosotros no podemos decir "eso" por lo que esta tarde hemos visto. Es muy joven y sólo han sabido defenderse con coraje, mucho coraje y de esa forma el Alcázar, materialmente volcado sobre su terreno, no podía encontrar la puntería hacia el blanco de la meta hasta el minuto 14 en que Ortega envió un buen servicio a Miguelín que se adentró hasta obligar la salida de Encabo para, por encima de éste, enviar la pelota a la red, con tan mala fortuna del portero visitante que salió para reaparecer con una herida en la frente al parecer de un roce de la bota de Miguelín al tirarse a los pies de éste.

Le substituyó Burgos, un chico espigado que estuvo con bastante acierto, máxime si tenemos en cuenta que defendían casi todos los jugadores del equipo.

La lucha por el otro gol fué constante en el Alcázar. Era la de enfrente una barrera casi inexpugnable esperando sin duda alguna los madrileños el contrataque que vino en algunas ocasiones pero sin consecuencias porque los defensores alcazareños también jugaban y conociendo a los muchachos de Martialay, duchos en esta clase de ataques, no los perdieron de vista y en todo momento despejaban la pelota y ¡hala a jugar al otro lado!

En la segunda parte fué tal el acoso al Madrileño que perdimos la cuenta de los saques de esquina, pero sin consecuencias para el marcador. Fueron muchos, muchos, hasta que llegó una que tuvo la ocurrencia de ser gol. Se sacó el córner y la pelota fué hacia el área chica rodando por entre un bosque de piernas defensoras y atacantes hasta que Miguelín encontró el único hueco para enviarla a la red. La afición que ya se estaba poniendo "mosca" y temía el contrataque, lo recibió con la tranquilidad de la victoria conseguida a fuerza de gastar pólvora en el tiro.

Eran dos goles que afianzaban ya el éxito, pues quedaban pocos minutos para el final, que

vino sin más consecuencias que la de amonestar al señor Brañas a Criado porque traía "frito" a Macías en sus intervenciones. Claro es, que Macías trajo por la calle de la Amargura a Criado, pero Macías jugando a la pelota como está es-



Miguelín, autor de los dos goles crito, con talento y con deseo de agradar al respetable.

A la hora de repartir los diplomas del Alcázar en esta tarde, lo haremos así: Núñez, muy seguro en lo poco que le dejaron hacer. Macías, magnífico, ya lo hemos dicho antes. Meseguer, recordando sus tiempos mozos hizo un gran partido. Pilongo, como siempre "en su sitio", Ortega y Latorre, demostrando que son únicos en su línea, únicos e intransferibles para otros puestos. Alcalde, demasiado bullidor y avaricioso

de pelota (se cree que se pone en juego para él solo); sería más eficaz que diera el pase en cuanto tocara la pelota, porque se pierden por él muchas ocasiones de marcar. Sedeño (!Sedeño!) esta tarde no ha jugado de extremo y sin embargo es el que menos ha brillado en el puesto que le estábamos pidiendo. Pasó muy bien la pelota pero adolece de ser muy frío de aquí—. Y tiene que volver por aquí. Y tiene que volver por sus fueros. los fueros de ser el engarce que nosotros le conocemos. Miguelín, bullidor y valiente marcó los dos goles por su coraje y amor propio. Saborido, otro jugador frío, pero esperamos que entre en reacción porque sabe hacerlo. Y Hermosilla ha sido la revelación de la tarde. Ya lo hemos dichos antes.

El Madrileño, no es lo que esperábamos hasta el extremo de que teníamos nuestro "jay" —que dicen por la Villa y Corte del Madroño—. Muy buena su defensa y mucho más si se ve asistida como esta tarde por el resto del equipo. Quisiéramos verlo atacando. Es el equipo que menos ha inquietado, claro es, que una vez comenzado el encuentro.

El señor Brañas sin complicaciones, salvo el no pitar un fuera de juego al Madrileño, que pudo tener la consecuencia del empate a uno. Porque el fuera de juego fué clarísimo y se lo señaló Corral.

* * * Miguel, nuestro paisano y compañero en las tareas de ARCO, está con nosotros. Al (Pasa a segunda página)

Aunque venció ampliamente el Tomelloso (4-0), fué dominado en la segunda parte

Buen encuentro de Segovia que marcó tres tantos

Tomelloso: Rovira; Garcia, Mejias, Reinoso; Hidalgo, Antequera; Baz I, Baz II, Pepin, Segovia y Tomás.

Carabanchel: Segovia; Guio, Villas, Agustín; Collado, Santos; Juanito, Llorens, Pedro, Felines y Mariano.

ARBITRO: Buena labor la



El medio y comodín Hidalgo —19 años— uno de los mejores hombres del Tomelloso, cedido por el Real Madrid. (Foto Albaladejo).

del Sr. De Castro, como igualmente sus auxiliares señores De la O y De la Cruz, excepto este último que tuvo fallos de apreciación.

G O L E S
1-0—18 minutos: Después de ser sacada la pelota varias veces de casi la misma raya, por

último Baz II empalma un disparo y marca.

2-0—35 minutos: Tomás, desde casi el córner, contra sobrepuerta y Segovia que venía lanzado, engancha un buen cabezazo y bate al meta visitante.

3-0—42 minutos: Después de hacerse con la pelota Baz centra en corto a Segovia y éste después de gran jugada personal, tira un gran chut que llega al fondo de la red.

4-0—68 minutos: Pepin saca de banda sobre Segovia que por pies se queda solo ante Segovia y tranquilamente establece el resultado definitivo.

Existía curiosidad en esta localidad, a la vez que cierta esperanza, por comprobar si el extraordinario rendimiento obtenido con el Alcázar era cierto pasajero. Después de haber del domingo no se puede dudar. El Tomelloso está comenzando a demostrar el fútbol que lleva entre todos sus hombres, y además casi puede ser tenido en cuenta a la hora de decidir clasificaciones. Y no es que el Carabanchel de hoy haya dificultades. No. Es que el Tomelloso ha empezado a jugar como merece, pues desde Rovira —hoy con una brillante actuación, en la que destaca por su acierto una parada que evitó a córner cuando entró la pelota al parecer sin solución pasando por el trío defensivo extraordinario en aciertos, por llevar tres encuentros con la puerta imbatida. Una línea media luchando hasta el fin, y una delantera que pone toda la carne al asador para que la victoria sea para sus colores.

De esta forma vimos un primer tiempo arrollador en el que a la hora de hacer balance el equipo local, es justo destacar a Baz II y Segovia, ligeramente por encima de sus compañeros, más bien este último, su juego frío, tácticamente

El Villarrobledo venció en Alcalá (1-2)

Velasco, extremo teórico, artífice de esta victoria

ALCALÁ DE HENARES — Comenzó el Villarrobledo, al igual que otros equipos, con la táctica preconcebida de antemano de no dejar jugar a su contrario y dedicándose más que a elaborar fútbol, a destruirlo. En vez de partidos de fútbol de categoría nacional parecen más bien de Regional por la escasa técnica empleada, y la vistosidad que este deporte tenía, si seguimos así, poco a poco iremos viendo cómo desaparece, por la forma empleada en el juego.

El rival, hoy de turno, independientemente de haber empleado esta forma, al igual que nuestro equipo pueda hacerlo fuera, también se dedicó a lo que vulgarmente se llama "leña", ya que no hay que confundir el juego viril y noble con la "tarascada" a su enemigo; conste que estas salvagedades no las hacemos porque nuestro equipo haya perdido los dos puntos; igual lo diríamos si los hubiese conseguido. Esto, unido a la poca autoridad del colegiado de turno, fué lo que dió de sí este partido, que, a excepción de las arrancadas de Velasco y el trotar incansable durante los 90 minutos de todos y su dureza en las entradas, no tuvo cosas más destacables.

EL PARTIDO
A los 14 minutos, el Alcalá desperdicia una buena ocasión de marcar. A los 20, Maiz que no tiene a quien marcar, coge la pelota y avanza hasta el centro del campo largando un chupinazo que obliga a Aurelio a despejar a córner. A los 27, hay una indecisión entre los muchos defensores manchegos y Tony centra muy bien, siendo Arri-

bas el que marca el gol local. A los 37, hay un disparo impresionante de Boni que Pepin despeja con dificultades, resultando lesionado, siendo sustituido por el suplente Mayo. Finalizando esta primera parte el Alcalá confecciona la jugada más bonita y rápida de la tarde con tiro de Valderrama que sale fuera por milímetros.

En la segunda mitad y excepto los dos goles marcados por el Villarrobledo, uno a los 14 minutos en tiro de Velasco, y el otro cuando había finalizado el tiempo reglamentario a la salida de un córner por obra de Boni, más que fútbol lo que se vió fué ensayo de golpes francos contra el equipo forastero.

El Sr. Hidalgo, que ya hemos dicho cómo actuó, bien ayudado por los señores Cerezo y Urosa, alineó así a los equipos: Alcalá: Pepin (Mayo); Felipe, Patiño, Maiz; Ignacio, Garrido; Tony, Valderrama, Brotons, Saiz y Arribas.

Villarrobledo: Aurelio; Coloma, Josete, Trashorras; Bonillo, Ben Ali; Velasco, Naranja, Camargo, Boni y Cortés.

OPINIONES

Sr. Abillo, entrenador visitante: "Partido disputadísimo, creo que justamente ganado por el Villarrobledo, ya que sobre el terreno ha demostrado ser superior a su contrario. Me ha gustado el Alcalá que ha luchado hasta el último momento y es lógico el puesto que ocupa en la tabla". Está contento por el triunfo obtenido y nos dice que parece que se ha roto el maleficio que hasta el presente tenían. Destaca a Tony e Ignacio.

Velasco: "Resultado justo por

lo mucho que hemos luchado todos, pues veníamos a ganar y lo hemos conseguido". Destaca a Pepin hasta su lesión y a Garrido.

Camargo: "Buen partido por nuestra parte. Estando muy contento por el resultado obtenido". Destaca a Ignacio.

Naranja: "Partido correcto, creyendo que el resultado debió de ser más amplio". Destaca a Mayo, del cual dice que, aunque le hayan marcado dos goles, es un gran portero.

Sr. Jiménez, entrenador local: "Se ha defendido bien el Villarrobledo, aprovechando las ocasiones que se le han presentado; de todas formas tenemos fatalidad o falta de serenidad en los últimos momentos, que siempre se nos escapa un punto". Cree que está bien que se juegue con virilidad pero no tanto y el árbitro ha sido un poco tolerante en este aspecto. Destaca a Velasco y el entusiasmo de todo el Villarrobledo.

Arribas: "Ha sido una lástima el perder este partido y parece ser que, en casa, siempre lo perdemos en el último minuto". Destaca a la línea media.

Naranja y Boni en la delantera. Patiño: "Más que un partido de fútbol, lo que me ha parecido ha sido un ensayo de golpes francos, ya que durante todo el partido y, casi dentro del área, se tiraron cerca de ocho. Como siempre mala suerte para acertar con la puerta contraria y en los últimos minutos desgracia en alguna jugada que nos ocasiona la pérdida de algún punto". Destaca a Ben Ali, Naranja y Boni.



COLLADO
cuidado, y que como se dice los medios de los cazadores "donde pone el ojo..." pues cada intervención da una buena lección de buen fútbol la mejor cualidad, la que con que lo realiza.

Del Carabanchel sólo se puede destacar principalmente cualidades: buena preparación y entusiasmo, pues a pesar del resultado en la primera parte no se entregaron y, en la continuación dominaron al equipo blanco, no consiguiendo marcar algún gol, por la poca eficacia realizadora de su ataque. Destacaron hoy el cuarto defensivo y Mariano.

Y ya nada más, el Tomelloso consolidando la posición alcanzada, puede intentar a des empresas, que es lo que todos esperan.

CALVO.

RUIZ PARRA